



Un drame incroyable a secoué fleuve Logone.

Un hippopotame a attaqué deux pirogues sur le fleuve Logone et a tué 7 passagers.

Selon « ôCamer » qui rapporte cette information, le drame est survenu ce mercredi 2 novembre alors que deux pirogues effectuaient la traversée du fleuve Logone. L'animal a aussitôt disparu sous les eaux après son forfait. Les corps des victimes quant à eux ont été repêchés du fleuve.

Depuis le début de la saison de pluies dans la région de l'Extrême-Nord, les hippopotames sont devenus particulièrement voraces. En septembre dernier, six passagers dont 5 hommes et une fillette âgée de 12 ans ont péri à la suite de l'attaque d'un hippopotame sur le fleuve Logone, lit-on sur le site d'information.